

CIUDAD DE MÉXICO - CUERNAVACA - TAXCO - TEOTIHUACÁN - CANCÚN



MÉXICO

JUNTO A NUESTRA
SEÑORA DE GUADALUPE

EL PROGRAMA INCLUYE

- **Boleto Aéreo Internacional:**
 - ✈ **Ida:** Santiago – Ciudad de México
 - **Retorno:** Cancún – Santiago
- **Boleto Aéreo Interno:**
 - Ida:** Ciudad de México – Cancún(Los vuelos no incluyen selección de los asientos)
- **Artículo Personal:**
 - 1 equipaje de mano (bolso o mochila)
 - 1 equipaje de bodega 20 kilos
- **Traslados** en México (Servicios de llegada y salida aeropuertos)
- **Tasas de embarque** e impuestos de aeropuerto.
- **Asistencia en viaje** “Assist Card”
- **06 noches** de Alojamiento en Ciudad de México.
- **03 noches** de Alojamiento en Cancún.
- **Tours y actividades** según itinerario.
- **Guía local**
- **Guía espiritual**
- **Representante acompañante** de *Universe Tours & Travel Chile*.

No incluye:

- Extras y pagos personales.
- Tours opcionales.
- Cualquier otro ítem no mencionado.
- Impuesto estado Quintana Roo U\$10 aprox. por viajero.

ITINERARIO

DÍA 01 - SANTIAGO / CIUDAD DE MÉXICO

A la hora acordada presentación en el Aeropuerto de Santiago, trámite de migración, posterior presentación en puerta de embarque para tomar vuelo con destino a Ciudad de México y conexiones. **Llegada** a la Ciudad de México y **traslado** en servicio privado al hotel. **Cena y alojamiento** en habitaciones en el hotel.

DÍA 02 - CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno incluido en el hotel. Visita de medio día a la Ciudad de México con los lugares más representativos de esta gran metrópoli con más de 20 millones de habitantes: El palacio Nacional, situado en la plaza de la constitución o Zócalo, muestra en el cubo de la escalinata la panorámica de la historia de México pintada por el famoso muralista mexicano Diego Rivera. **Almuerzo**.

La catedral metropolitana, la iglesia más grande de Latinoamérica. La plaza de las tres culturas muestra vestigios de construcciones prehispánicas, coloniales y modernas.

Tendremos una panorámica desde el vehículo del elegante paseo de la reforma con su monumento a la independencia llamado comúnmente "El Ángel", el bosque de Chapultepec donde visitaremos el Museo de Antropología. Después regreso al hotel. **Cena y alojamiento**.

DÍA 03 - BASÍLICA / CUERNAVACA / TAXCO

Desayuno incluido en el hotel. Podrá disfrutar la vista de la Catedral, uno de los edificios más antiguos del país y el quinto edificio de México dedicado al culto católico, ver el exterior del Palacio de Cortés, construido por mandato de Hernán Cortés en los años posteriores a la conquista de México.

Por último, podremos observar el Monumento a Morelos, un militar insurgente y patriota mexicano, que organizó y fue el arquitecto de la segunda etapa de la Guerra de Independencia de México. **Almuerzo**.

ITINERARIO

Seguiremos con la visita a uno de los tesoros de la Sierra Madre: Taxco, “la capital mundial de la plata”, una ciudad colonial con cientos de años de historia y uno de los “pueblos mágicos” del país.

Es un pueblo pequeño y pintoresco, con callejuelas empedradas, llenas de talleres de joyería de plata. Después regreso al hotel en Ciudad de México. **Cena y alojamiento** en habitaciones estándar en el hotel.

DÍA 04 - CUERNAVACA / COYOACÁN / XOCHIMILCO

Desayuno incluido en el hotel. Por la mañana nos dirigiremos a visitar el Sur de la Ciudad de México. Temprano saldremos hacia la zona de Coyoacán, la Iglesia de San Juan Bautista. Después continuaremos a Xochimilco donde haremos un paseo por los canales. **Almuerzo**. Por la tarde de camino de regreso al hotel pararemos en San Ángel y daremos un paseo por la Plaza San Jacinto. **Cena y alojamiento** en hotel.

DÍA 05 - CIUDAD DE MÉXICO / TEOTIHUACÁN

Desayuno incluido en el hotel. Por la mañana salida hacia el Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe. Continuación a la zona arqueológica de Teotihuacán con sus bellas pirámides, donde en primer término tendremos la explicación del cactus (maguey), luego nos dirigiremos a la zona arqueológica para admirar estas construcciones. **Almuerzo**. Basamentos piramidales del Sol y la Luna. Regreso al hotel al final de la tarde. **Cena y alojamiento** en habitaciones estándar en el hotel elegido.

DÍA 06 - CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno incluido en el hotel. Día libre para disfrutar de la gran Ciudad de México. Almuerzo **no** incluido. **Cena y alojamiento** en el hotel.

DÍA 07 - CIUDAD DE MÉXICO / CANCÚN

Desayuno incluido en el hotel. A la hora prevista traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Cancún. Recepción y traslado al hotel. Tarde libre para disfrutar de la playa y la piscina. **Servicio todo incluido y alojamiento** en Cancún.

ITINERARIO

DÍA 08 - CANCÚN

Desayuno. Servicio todo incluido. A la hora indicada nos trasladaremos a la Pirámide de Chichén Itzá, el recinto sagrado de los mayas en Yucatán. Una vez allí, comenzaremos a resolver los enigmas que esconde la pirámide escalonada de Kukulcán. Durante los solsticios, una parte del monumento queda iluminada y otra a oscuras, lo que demuestra los avanzados conocimientos astronómicos ya en la época precolombina. Nos acercaremos hasta la base de la pirámide para ver de cerca sus empuñados peldaños, que la convierten en un lugar único. ¿Sabías que en 2007 fue nombrada una de las Siete Maravillas del Mundo Moderno?

Continuaremos el tour por Chichén Itzá visitando el templo de los guerreros, que está decorado con imágenes bélicas. En su entrada encontraremos un bosque de columnas que custodian a Chac Mool, el dios maya de la lluvia. Tras visitar Chichén Itzá iremos al cenote Chichi Kan para darnos un baño. Después, tomaremos un **almuerzo** tipo buffet en la zona y disfrutaremos de una degustación de tequila.

Continuaremos la excursión haciendo un tour panorámico por Valladolid, una bella localidad de Yucatán donde conoceremos la historia de la iglesia de San Servacio, el Palacio Municipal o el Mercado Municipal. Regreso al hotel.

DÍA 09 - CANCÚN

Desayuno. Servicio todo incluido. Día libre para disfrutar de la estancia en el hotel o continuar recorriendo la Riviera Maya con sus hermosos atractivos. **Alojamiento.**

DÍA 10 - CANCÚN / SANTIAGO

Desayuno. A la hora acordada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Santiago de Chile. Llegada a Santiago, trámites de migración y aduana. Dependiendo de la hora - llegan el mismo día o al siguiente (Día 11).